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５ 感想等  おもなもの 

コロナ禍中、日帰りになった学校もあると聞いております。宿泊での実行には多くの課題があったかと、

思いますが、実施して下さり、本当に感謝しております。例年とは異なる内容もありましたが、子ども達

にはそれも含めて貴重な思い出になりました。ありがとうございました。  

 

コロナ禍の中、宿泊での野外活動を決行していただき、色々なご苦労もあったかと思います。感謝してい

ます。子供たちにとって小学校時代は思い出作りが大切だと思いますので大変良かったと思います。 

 

カレー作りができず、子供は残念がっていましたが、この状況の中、野外活動を実施していただき、とて

も感謝しています。 

 

飯盒炊飯の中止など例年に比べて制約の多い中で、色々先生方も工夫して下さりその中で最大限に楽し

んでこれたのではと思います。 

 

小牧インター降りたタイミングなどのメールは良かったのですが、到着式が何分程度の予定かわからな

かったので、学校到着予定時刻、解散予定時刻もメールで入れて貰えると良かったです。 

 

運動会の練習で子供も疲れているのに準備もしないといけなくて余裕があまりないように感じました。 



※無事に終えることができたのは、保護者の皆様のご協力のおかげです。 

 いただいて貴重なご意見をもとに新しい生活様式を取り入れ、工夫しながら教育活動を展開していき

たいと思っています。今後もご支援・ご協力をお願いします。 

修学旅行に向けてもご協力をお願いします。 

 

 

 


